



令和4年  
9月1日(木)

### 猛暑にもコロナにも負けず

二学期が始まり、七月末から続く工事の音をかき消す元気な生徒たちの声が響きました。始業式では、引き続き感染症と熱中症の対策を取りつつさらなるレベルアップを目指し、自ら問い、自ら学ぶことよって、生徒会スローガンの「みんなが主役の西陵中」を実現できるような次の二点とともに再度激励しました。

○「なぜそうなのか」「どっちが正しいのか」「それは本当に真実なのか」と考える。

○世の中の出来事や問題点などを教科書で学んでいることと関連づけて考える。

続いて、県中学校総合体育大会三泗地区予選三位入賞のサッカー部及び同大会優秀選手賞の小泉鷹兜さん(三年)・林龍輝さん(三年)、「よい歯の児童生徒・コンクール」学校代表の井上真里さん(三年)、夏季地域リーグDブロック四位入賞の女子バレーボール部の皆さんの表彰伝達式を行い、栄誉を称えました。

また、この度、百五SDGs私募債(寄付型)により、生徒用図書四十五冊を寄贈いただきました。本日、百五銀行様、早川産業有限会社様にご来校いただき、寄贈式を行いました。

これらの図書は学級文庫として朝の読書等で有効に活用したいと考えています。ご厚意に対し、生徒・教職員一同、御礼申し上げます。

### 学校評価アンケートの結果について

「西陵中学校についてのアンケート」へのご協力ありがとうございました。集計結果を裏面のとおり報告させていただきました。なお、今回からH&Sを通じて回答いただき、回収率は約九割でした。

保護者の皆様からは、半数の項目で九割以上の肯定的回答をいただきました。結果分析をもとに教育活動のさらなる充実を図るとともに、通信や学校HPによる情報発信に一層努めてまいりますと考えています。

記述欄につきましても、肯定的なご意見をたくさんいただきました。ご記名をいただいたご意見につきましては、内容に応じて個別に対応させていただいております。

全体にかかわる案件としましては、テスト期間中等の図書室の開放の件についてご要望をいただきました。現在、教室で学習会を実施し、教室を自習室としても利用しています。図書室の有効活用については別途、様々な角度から検討してまいりたいと考えています。

生徒アンケートについても、おおむね九割以上の肯定的回答を得ています。記述欄についてはトイレをはじめとした環境整備の要望がたくさん上がっていました。

夏休み期間中に廊下の張替えや壁の塗りなおしなどの工事が終了し、解消されたところもあります。生徒たちの気持ちを再度受け止め直したいと思えます。老朽化した窓枠の取り換え等の要望を引き続き市に上げつつ、日々の清掃に教師もともに努めていきます。

### 地域防災の担い手として

夏休み前、コミュニティ・スクール運営委員の皆様からのご意見を受け、先月二十八日の水沢地区防災訓練(プチ避難所運営訓練)への参加を生徒たちに促しました。

今月から始まる小山田地区町別防災訓練につきましても、地域防災の担い手としての意識が高まることを期待して、積極的な参加を呼び掛けてまいりたいと考えています。

ご家庭におかれましても、趣旨をご理解いただき、参加を促していただきますようお願いいたします。十月、十一月に実施される町につきましても、別途お伝えします。

#### ◆九月の防災訓練のご案内

【鹿間町】  
○九月十一日(日) 午前八時半～十一時半

○鹿間町構造改善センター  
【内山町】  
○九月二十五日(日) 午前九時～十時半

○内山町第二公会所

※熱中症・新型コロナウイルスの予防対策のうえ、作業のできる服装で

### 学校の環境整備活動へのご協力を

保護者の皆様におかれましては、明後日(雨天時は翌日)に実施予定の環境整備活動へのご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

今年の夏も大変な猛暑となり、また、雨の日が格段に多かったため、除草作業が追い付かず例年以上に増えている状況です。

一学期にお世話になったばかりではございますが、一人でも多くの方のご参加をお願い申し上げます。

